

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan berkat dan tuntunan-Nya kepada Penulis sehingga dapat menyelesaikan tesis ini. Tesis dengan judul “Pengaruh Kecerdasan Emosional, Kompetensi Dosen dan Motivasi terhadap Kinerja Dosen di salah satu Perguruan Tinggi Swasta di Jakarta”

Penelitian ini dilaksanakan dan disusun untuk memenuhi persyaratan dalam menyelesaikan pendidikan S-2 Program Studi Magister Manajemen, Universitas Mercu Buana, Jakarta. Penelitian ini dapat dilaksanakan dan disusun atas bantuan dan kerjasama berbagai pihak. Untuk itu Penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada: Ibu Dr. Anik Herminingsih, M.Si., selaku dosen pembimbing yang dengan kesabaran dan ketekunan telah memberikan bimbingan, arahan, motivasi, dan pengetahuannya dalam penulisan penelitian ini. Ibu Dr. Farida Elmi, MM., selaku dosen pembimbing kedua yang dengan segala kemurahan dan kebaikan telah memberikan bimbingan, arahan, motivasi, dan pengetahuannya dalam penulisan revisi tesis /penelitian ini. Penulis juga ingin menghaturkan terimakasih kepada Ibu Dr. Lenny Christina Nawangsari MM dan Bapak Dr. Kasmir selaku dosen penguji saat sidang akhir (3 Agustus 2018) yang memberikan banyak arahan dan masukan untuk merevisi tesis / penelitian ini.

Tak lupa Penulis mengucapkan terimakasih pula pada Ibu Dr. Aty Herawati M.Si., selaku Kepala Program Studi Magister Manajemen, Universitas Mercu Buana atas kesediaannya memberikan arahan dan mensupport saya untuk menyelesaikan thesis ini, juga untuk Bapak Dr. Arisetyanto Nugroho, MM, selaku Rektor Universitas Mercu Buana beserta segenap jajaran Dosen pengajar kelas Megister Manajemen Universitas Mercu Buana yang telah memberikan ilmu dan pengalaman selama proses perkuliahan didampingi seluruh staf pengelola Program Studi Magister Manajemen yang sangat kooperatif dan mendukung.

Orang tua, Istri, serta keluarga besar penulis adalah pendukung utama selama penulisan dan penelitian ini dilakukan, Untuk itu atas dukungan moril yang

diberikan selama ini Penulis menyampaikan terimakasih sebesar-besarnya, Semoga Tuhan Yesus memberkati dan menyertai kita semua.

Terimakasih juga kepada Rekan-rekan Program Studi Magister Manajemen, Universitas Mercu Buana angkatan XXIV Kampus Meruya, Jakarta dan rekan-rekan departemen e-Learning, CEC, IT dan MIS LSPR, serta Semua pihak yang telah memberikan kontribusi baik secara langsung maupun tidak langsung terhadap terselesaikannya tesis ini.

Penulis menyadari bahwa tesis ini masih banyak kekurangan dan kelemahan, karenanya tidak menutup kemungkinan adanya kritik atau saran yang dapat membuat tesis ini menjadi jauh lebih baik. Penulis berharap tesis ini dapat bermanfaat khususnya bagi akademisi yang akan mengadakan penelitian, instansi yang berkepentingan, para pembaca dan masyarakat pada umumnya.

Jakarta, 18 Agustus 2018



UNIVERSITAS
MERCU BUANA

Karuniawan Ferri Hartantiyo, SE. MM.